







## À nouveau une ligne rouge est franchie!

08/01/2020

Ce mercredi 8 janvier, le Secrétaire d'Etat Olivier DUSSOPT a réuni les organisations syndicales pour présenter la thématique pénibilité et fin de carrière accompagnant la réforme des retraites.

## Même méthode, même résultat!

Aucune négociation, mais des annonces dont une inadmissible pour la fédération des Services Publics CFE-CGC : la fin de la catégorie active!

Même la proposition d'ouvrir un compte de pénibilité et de prévention à l'ensemble des agents publics ne bénéficiera d'aucune négociation sur les critères d'éligibilité (exemples port de charges lourdes, station debout pénible).



Le calendrier proposé est indigne d'un vrai dialogue social et intenable quant à une éventuelle véritable concertation.

Ne nous y trompons pas, alors que la CFE-CGC se veut force de proposition, tout est déjà ficelé et le négociation est banni de gouvernement.

## LA FÉDÉRATION DES SERVICES PUBLICS LA FORCE DE PROPOSITION!

Services Publics CFE-CGC - 15/17 rue Beccaria - 75012 Paris 01.44.70.65.90 fonctionspubliques@cfecgcfp.org www.cfecgcfp.org